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ATA DE REUNIÃO nº 2 (ORDINÁRIA) DO CONSELHO MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTE 

DE ANDIRÁ. 

 

PAUTA:  

1. Pedidos de sinalização e lombadas pela população. 

Às oito horas e trinta minutos do dia quatro de maio de dois mil e dezoito, os Conselheiros do 

Conselho Municipal de Trânsito e Transporte de Andirá se reuniram nas dependências da 

Prefeitura Municipal para análise e deliberação dos pedidos da população, assim, estiveram 

presentes: Luiz Carlos Pereira (Presidente do Conselho); Lucas Roberto Fernandes (Secretário do 

Conselho); André Maluzi (Segundo-Secretário do Conselho); Cilso Mitrovine (Conselheiro-

Representante da População); Silvio Cesar Flausino (Conselheiro-Representante da População); 

Ademir Donizetti Rego (Conselheiro-Representante da População); Adilson dos Santos 

(Conselheiro-Representante da Administração Pública) foi representado pelo Senhor Rodinelle 

Cassitta; Valdiria Izidoro Lauton (Conselheira-Representante da Administração Pública). Lucas 

iniciou a reunião apresentando o repasse do Detran ao município de Andirá, através do 

convênio 001/2015, entre município e Detran, no qual o orgão repassou ao município a quantia 

de R$ 29.601,96 (Vinte e nove mil, seiscentos e um reais e noventa e seis centavos) recurso 

que será destinado as demandas de sinalização solicitadas pelo população através do Conselho 

de Trânsito e outras necessidades relacionadas a sinalização de trânsito. Logo na sequência foi 

apresentado  o ofício nº 001/2018 encaminhado ao Sr. Aurélio Fortes Neto, gerente de obras e 

serviços do DER-PR, o qual relata a necessidade de instalação de uma placa CONTORNO SUL no 

trevo de acesso ao município da Barra do Jacaré, bem com a sinalização horizontal do referido 

trevo. Apresentou ainda o ofício 002/2018 encaminhado ao mesmo orgão, onde foi mencionado 

a necessidade de estudo técnico para a instalação de radares eletrônicos ou redutores de 

velocidade na extensão da rodovia 369, nos km 36 e 39, sendo respectivamente os trechos 

próximos a entrada da Fazenda Ingazão e a entrada que da acesso ao Conjunto Catuaí. 

Apresentou ainda o ofício encaminhado ao Deputado Estadual Evandro Junior na data de 15 de 

agosto de 2017 através do seu assessor Bruno Dutra, no qual é solicitado a quantia de R$ 

200.000,00 (Duzentos mil reais) para a instalação de semáforos e pintura de toda a sinalização 



do município. Na sequência foi apresentado o pedido nº 01, o qual a solicitante Marissol 

Angélica Felix relatou a necessidade da instalação de lombadas na extensão Rua Júlio 

Possagnolo, tendo em vista o grande número de pedestres, alunos, professores e funcionários 

da Escola Municipal Criança Feliz que circulam pelo local, destacando que o pedido foi 

parcialmente realizado com a instalação de placas de lombada. Na sequência foi realizada a 

leitura do pedido nº 02, tendo como solicitante Juraci da Costa Cândido, o qual mencionou a 

necessidade da sinalização horizontal de motocicletas em frente a Igreja Assembleia de Deus 

Madureira, destacando que o pedido estava pendente de sinalização. Apresentou ainda o 

pedido nº 03, solicitado pelo Conselheiro Antonio Rodrigues, onde foi mencionado a 

necessidade de sinalização na rua paralela ao hospital do município, na saída do pronto socorro, 

destacou que houve a instalação de placas de proibido estacionar no referido local, mas ainda 

faltava a pintura da faixa lateral amarela. Na sequência da reunião houve a apresentação do 

novos pedidos da população pelos Secretários do Conselho Lucas e André. O pedido nº 04 teve 

como requerente a Conselheira Valdiria Izidoro Lauton, a qual relatou a necessidade da 

instalação de lombada na extensão da Rua Dr. Virgilio Augusto Valentim nas proximidades do nº 

420, pois o asfalto é novo e tem o tráfego de muitas crianças. O pedido foi aprovado por 

unanimidade. Na sequência foi apresentado o pedido nº 05 que teve como requerente o 

Conselheiro Antonio Rodrigues de Araujo, o qual mencionou a necessidade de instalação de 

semáforos nos cruzamentos da Rua Bandeirantes com a Paraná (cruzamento da linha do trem, 

proximidades do Posto Auto Giro e da Rua São Paulo com a Bahia (esquina da Farmácia 

Sant'ana). O pedido foi prontamente aceito pelos Conselheiros que concordaram plenamente 

com o pedido. No entanto, por falta de recursos financeiros o pedido ficará em um lista de 

espera até a viabilidade de recursos para a devida regularização das vias. O pedido nº 06 teve 

como requerente a pessoa de Bethazia Alves Felício que solicitou a instalação de lombada na 

extensão da Rua Profª Maria de Lourdes Gil, nas proximidades do nº 65 e a implementação de 

sentido único da Rua lateral devidos aos constantes veículos que trafegam pela via considerada 

estreita, sendo dessa forma aprovado o pedido. O pedido nº 07 teve como requerente a pessoa 

de Maria Aparecida Pereira que relatou a necessidade de instalação de placas e sinalização 

horizontal na extensão da Rua João Picollo, nas proximidades do nº 575, relatando que os 

veículos trafegam em alta velocidade, sobem e descem na mesma mão e que teve algumas 

discussões com pessoas que trafegavam em alta velocidade. Disse que ainda que no local há 

presença de muitas crianças. O pedido foi prontamente aceito pelos Conselheiros, que 

aprovaram a instalação de placas de sinalização de PARE e de sentido de rua, sinalização 



horizontal e a instalação de lombadas nos dois sentidos da via. O pedido nº 08 teve como 

requerente a pessoa de Alexandre Aparecido da Silva Oliveira que relatou na extensão da Rua 

Profª Olga Iasbick existe uma movimentação muito grande de veículos e como no local moram 

muitas crianças teme por um eventual acidente a qualquer momento, por isso solicita a 

instalação de uma lombada nas proximidades da residência de nº 110. O pedido de instalação 

de lombada foi indeferido pelos Conselheiros, tendo em vista que o local é uma via local e 

muito íngrime, sendo que uma lombada dificultaria o acesso de vários veículos que carregam 

material de construção de trafegar pelo local, pois o bairro está em pleno desenvolvimento. No 

entanto, os Conselheiros votaram pela instalação de redutor de velocidade e placas de 

sinalização para que os motoristas reduzam a velocidade. O pedido nº 09 teve como requerente 

a pessoa de Denise Aparecida Costa Ramos, no qual relatou a necessidade da regularização da 

sinalização em frente a Escola Municipal Ana Nery, no portão principal localizado na Rua Minas 

Gerais. Requereu a pintura das lombadas, sinalização vertical e horizontal, sinalização de 

estacionamento, estacionamento prioritário e estacionamento para cadeirante. O pedido foi 

aprovado por unanimidade. O pedido nº 10 teve como requerente a pessoa de Antonio Carlos 

Caetano, o qual relatou a necessidade de demarcação e sinalização horizontal de 

estacionamento comum e estacionamento para idosos e deficientes físicos em torno do Banco 

Sicredi, sendo o pedido aprovado por unanimidade. Por fim, o pedido nº 11 teve como 

requerente a pessoa de Maria Helena Guaita Gobatto, a qual relatou a necessidade de duas 

lombadas na extensão da Rua Rondônia em frente a residência de nº 65 e outra em frente a 

residência de nº 135, tendo em vista a circulação de veículos em alta velocidade de forma 

constante, sendo o pedido aprovado por unanimidade pelos Conselheiros. Para Finalizar, o 

Presidente Luiz Carlos agradeceu a presença de todos e destacou que toda e qualquer sugestão 

será sempre bem-vinda. Assim, nada mais a deliberar, a reunião foi encerrada às dez horas e 

trinta minutos e eu, Lucas Roberto Fernandes, Secretário do Conselho de Trânsito, subscrevi 

esta ata, a qual segue assina por mim e pelo Presidente Luiz Carlos Pereira, esclarecendo que as 

demais assinaturas encontram-se no livro de presença deste Conselho. Andirá, Paraná, 04 de 

maio de 2018. 

 

 

 



 

 


